

# Classe MINI ENTREPRISE

Et si on créait une mini entreprise ?

C'est la question que s'est posée la classe de 403 au cours de cette année en lien avec l'association Entreprendre pour Apprendre.

Au départ de ce projet, il a fallu réfléchir au produit. La classe a remarqué qu'à chaque fois qu'on achetait une baguette, un sandwich, une viennoiserie, on jetait l'emballage papier. L'idée est alors de créer des sacs en tissu écologiques, recyclables, réutilisables pour remplacer ces emballages en papier.

Mais quel nom allons-nous prendre pour notre Mini Entreprise ?

Des sacs, en tissu... « Pourquoi pas TISSAK ? » propose Noémie.

Le nom est trouvé !

Plusieurs logos ont été proposés.

La classe a voté pour le logo créé par Rahim et Nihad.



L'étape de modélisation et du patronage a alors suivi. Mme Bouts, animatrice couture, a accompagné un groupe d'élève pour coudre les sacs. Avec Jasmine, tous ont pu dire : « La couture, c'est magique ! »

En avril, Naïma, Aurélie, Shanna, Maïly ont rédigé le Business Plan, un rapport d'activité pour présenter la mini entreprise. Et enfin, Enzo, Naïma, Aurélie, Rahim et Nousrati se sont préparé au pitch final.

Le grand jour est arrivé. Le festival des Mini entreprises s'est déroulé le 22 mai au Domaine Moka à Saint Denis. Il a réuni tous les lycées, collèges et écoles de la Réunion qui ont créé une Mini Entreprise. Le jury a apprécié la « belle présentation des différents produits et des jolis sacs » sur le stand décoré par Chelsea et Chrystina ainsi que la vidéo « très dynamique, avec un scénario recherché » de Solann, Etienne et Laurent.



Une belle journée qui a clôturé un beau projet pour la classe de 403.

Nous sommes prêts à utiliser nos Tissaks. Et vous ?

